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В данном исследовании рассматриваются теоретические и онто-исторические 

аспекты наследия марксизма в контексте современной социально-политической 

ситуации. 

Цель статьи – выявление перспективных направлений дальнейшего теоретического 

развития марксизма в текущих и возможных в ближайшем будущем исторических 

условиях. 

Материал и методы. Материалом исследования явилась марксистская презентация 

будущего человечества. Привлечен ряд оригинальных работ по онтологии и философии 

истории. Использованы сравнительно-исторический и феноменологический методы 

познания. 

Результаты и их обсуждение. Намечены возможные пути дальнейшего 

теоретического развития марксистского учения. Выявлены сущностные дефициты 

современной социально-политической реальности, которые определяют необходимость 

его творческого обновления. Объективности и беспристрастности полученных 

результатов способствовало осмысление интерпретаций марксизма философами 

экзистенционалистского и религиозного направлений. 

Заключение. Идейный потенциал самого учения и особенности социально-

политической ситуации, сложившейся в мире после распада СССР, позволяют сделать 

вывод о том, что марксизм и его адекватные теоретические толкования есть и будут в 

обозримом будущем главными стратегиями поиска путей прогрессивного исторического 

развития человечества. 
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Theoretical and onto-historical aspects of the heritage of Marxism in the context of the 

contemporary social and political situation are considered in the article. 

The purpose of the article is to find out prospective directions of further theoretical 

development of Marxism in the current and possibly near future historical conditions.  

Naterial and methods. The research material is Marxist presentation of the future of the 

humanity. A number of original works on ontology and philosophy of history have been used. 

The comparative historical and the phenomenological methods of cognition are applied. 

Findings and their discussion. Possible ways of further theoretical development of Marxist 

teaching are outlined. Essence shortcomings of the contemporary social and political reality are 

identified which determine the necessity in its creative renewal. Understanding Marxism 

interpretations by philosophers of existence and religious directions provide objectivity and 

impartiality of the obtained findings. 

Conclusion. The ideal potential of the teaching itself  and features  of the social and political 

situation, which exists in the world after the collapse of the USSR, make it possible to conclude 



that Marxism and its adequate theoretical interpretations are and will be in the near future main 

strategies of the search of ways of progressive historical development of the humanity.  
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